

«Alles hat seine bestimmte Stunde,
jedes Ding unter dem Himmel hat seine Zeit.
Geboren werden hat seine Zeit,
und sterben hat seine Zeit.»

Zürich, 16. Januar 2017

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Hans-Rudolf Bösch

28. April 1929 – 16. Januar 2017

Nach einem reich erfüllten Leben durfte unser lieber Ehemann, Vater, Bruder, Grosspapi «Chnätterli», Schwiegervater, heute friedlich einschlafen.

In stiller Trauer
Vreni Bösch
Andreas und Bianca Bösch
mit Jan, Sascha und Silvan
Bernhard und Denise Bösch
mit Livia und Ania
Verwandte und Freunde

Der Gedenkgottesdienst findet am Freitag, 27. Januar 2017,
um 11.00 Uhr in der Friedhofskapelle Sihlfeld A,
Ämtlerstrasse 151, 8003 Zürich statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im kleinen Familienkreis.
Anstelle von Blumenspenden gedenke man einer wohltätigen Organisation.

Traueradresse: Andreas Bösch, Untermosenstrasse 39, 8820 Wädenswil